
Subject: Propecia, Hilft es wirklich? Erfahrungen
Posted by MIschkarus on Fri, 23 Jul 2010 20:07:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo allerseits! 

Ich bin 21 Jahre und habe einen genetisch bedingten Haarausfall.. Mit 17 Jahren hat der
Haarausfall bereits begonnen.. Ich war mit 19 beim Dermathologen und er schrieb mir einen
Rezept für Propecia aus.. Jetzt meine Frage: Ich nehm die Filmtableten bereit seit 2 Jahren,
aber der Haarausfall läuft weiter, doch nicht so stark wie zuvor. Ich habe vor halben Jahr kleine,
etwas graue Haare auf den Lichtstellen entdeckt, doch sie wachsen nicht und bleiben so klein und
grau wie zuvor.. Hat jemand schon Erfahrung damit gemacht?? Werden die Haare weiter
nachwachsen?? und meine zweite Frage ist: Wird der Haarausfall erhöht wenn ich beim Frisör
meine Haare glätten lasse??, Ich habe das Thema mit dem Frisör besprochen doch er sagt,
dass es den Haarausfall nicht erhöht, doch ich bin besorgt.. 

Ich danke allen für die Antwort. =) 

Subject: Aw: Propecia, Hilft es wirklich? Erfahrungen
Posted by hairmaster on Fri, 23 Jul 2010 21:43:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also das haar glätten sollte keinen einfluss auf HA haben.

du meinst sicherlich dieses glätteisen.

könnte mir nur vorstellen das es nicht gut für die haarstruktur ist. 

propecia bzw. finasterid hilft in der regel den HA zu stoppen bzw. zu verlangsamen. du sagst das
dein HA verlangsamt weiter fortschreitet, somit könnte man das schon als einen erfolg
bezeichnen. nimmst du noch andere mittel??? minoxidil zum beispiel wäre eventuell eine
sinnvolle ergänzung zu propecia. propecia stoppt den HA , druch DHT hemmung und minox
könnte den neuwuchs anregen. belese dich mal im forum 

Subject: Aw: Propecia, Hilft es wirklich? Erfahrungen
Posted by Kane187 on Sat, 24 Jul 2010 07:15:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

meine persönliche erfahrung mit propecia: es verlangsamt den haarausfall nur. bei manchen soll
es den haarausfall ganz stoppen   

haare glätten hat keinen einflus.
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Subject: Aw: Propecia, Hilft es wirklich? Erfahrungen
Posted by krx on Sat, 24 Jul 2010 08:12:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi, zu fin hab ich auch paar fragen ;D

werde in ca. einem 3/4 Jahr mit Fin anfangen,(mit 17,5 jahren dann) habe mir vorgenommen aber
nur 0,5 mg zu nehmen, dass nicht so viel wirkstoff zur geltung kommt.

Nebenwirkungen die gegeben sind, sind verkleinertes ejakulatvolumen, gesenkte libido, & auf was
sollte ich noch achten, denn ich habe vor, mich immer alle 3 monate vom artzt durchchecken zu
lassen.

also gyno, sunken eys etc... sind relativ selten?

Subject: Aw: Propecia, Hilft es wirklich? Erfahrungen
Posted by Fin on Sat, 24 Jul 2010 09:06:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

krx schrieb am Sat, 24 July 2010 10:12hi, zu fin hab ich auch paar fragen ;D

werde in ca. einem 3/4 Jahr mit Fin anfangen,(mit 17,5 jahren dann) habe mir vorgenommen aber
nur 0,5 mg zu nehmen, dass nicht so viel wirkstoff zur geltung kommt.

Nebenwirkungen die gegeben sind, sind verkleinertes ejakulatvolumen, gesenkte libido, & auf was
sollte ich noch achten, denn ich habe vor, mich immer alle 3 monate vom artzt durchchecken zu
lassen.

also gyno, sunken eys etc... sind relativ selten?

bleib locker, fin ist harmlos. mach dir nicht so viele sorgen und lass das einfach auf dich
zukommen

Subject: Aw: Propecia, Hilft es wirklich? Erfahrungen
Posted by Mink on Sat, 24 Jul 2010 11:12:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei ca. 85% der Anwender bringt Fin einen Erfolg, der Rest sind sogen. Non-Responder, da bringt
es überhaupt nichts. 
Unter "Erfolg" versteht man die Spannbreite von HA verlangsamen bis hin zu kompletten Stop mit
Neuwuchs. 
Alle äusserlichen Massnahmen die nur die Haare, nicht die Kopfhaut betreffen, verstärken
nicht den HA, so auch das Glätten. Kommt dabei aber zuviel Hitze an die Kopfhaut kann das
etwas negativ sein. 
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